

早まる日没 事故に気を付けて

日が短くなりました
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

令和元年 秋の全国交通安全運動

令和元年9月21日(土)~9月30日(月)までの10日間

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
 - ② 高齢運転者の交通事故防止
 - ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- 【事業用トラックの重点項目】
- ① 追突事故の防止
 - ② 交差点事故の防止
 - ③ 飲酒運転の根絶

「ひやり」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

「構内事故」の半分以上は、「バック」事故

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

- できる限りバックはしない
- 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

夜7時 国道の横断歩道のない場所

日が落ちて、暗く、外灯もなく、雨が降っていた

自宅前の国道横断、男性はねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/23(月) 13:06

22日午後7時前、岩手県の国道で、無職の男性（69）が道路を横断していたところ、左から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。現場は男性の自宅前の国道で、横断歩道はなく、付近に街灯はなく、事故当時は日も落ちて暗くなり現場は雨で路面がぬれています。警察は軽乗用車を運転していた、男性会社員（49）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

早朝5時 中央分離帯に衝突した乗用車に、大型トラック追突 乗用車が炎上

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/9/23(月) 11:52

23日午前5時ごろ、岐阜県の中央自動車道で、中央分離帯にぶつかる単独事故を起こした乗用車に大型トラックが突っ込み、乗用車が炎上しました。火は約40分後に消し止められ、乗用車の運転手がけがをしましたが、命に別条はないということです。

深夜11時 自転車の男性はねられ死亡

車運転の56歳男を現行犯逮捕

「ぶつかるまで気付かなかった」

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/23(月) 10:20

21日午後11時ごろ、千葉県の国道で、横断中の自転車の60代ぐらいの男性が乗用車にはねられて頭などを強く打ちました。警察は過失傷害の疑いで乗用車の会社員の男性（56）を現行犯逮捕。容疑者は「ぶつかるまで気付かなかった」と供述しているということ。

深夜11時 酒気帯び運転で、追突事故

過失運転傷害で逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/9/23(月) 12:16

22日午後11時ごろ、愛知県の国道で酒気帯び運転をしたうえ、追突事故を起こし、男性（34）にけがをさせた疑いで、大学生の男（32）が逮捕されました。追突された車は、事故のはずみで横転しましたが、男性は軽傷だということです。